

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de noviembre de 2015.

CONTRATAN EN ECATEPEC A MÁS DE 5 MIL 200 PERSONAS EN SEGUNDA ETAPA DE PROGRAMA DE EMPLEO TEMPORAL

*Beneficiará a más de 23 mil vecinos, entre empleados y familiares, con una inversión federal de 29 millones de pesos

Un total de 5 mil 204 personas fueron contratadas por el Gobierno de Ecatepec para llevar a cabo trabajos de limpia y remozamiento de las comunidades, a través de la segunda etapa del Programa de Empleo Temporal (PET), que consiste en brindar un empleo a los habitantes del municipio con la finalidad de mejorar su situación económica, al mismo tiempo que participan en el cuidado de su entorno.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que para esta segunda fase, la Secretaría de Desarrollo Social invirtió 29 millones de pesos para que, a través de este programa, los vecinos laboren durante cinco semanas, cuatro horas diarias, lo que les permitirá tener tiempo para realizar otras actividades y ser remunerados en beneficio de sus familias, es decir, de más de 23 mil personas.

“Trabjarán en el remozamiento de sus comunidades, las tareas serán de limpia, pinta de guarniciones, chaponeo, entre otras, que podrán realizar durante la mañana, algo que también les permite tener tiempo para conseguir otro empleo y mejorar su condición económica”, dijo el edil.

Enfatizó que con el PET al día de hoy se han contratado 24 mil 300 personas, principalmente madres solteras, jóvenes y adultos que han colaborado con barrido, pinta de avenidas principales, escuelas, parques y jardines que contribuye a la limpieza y embellecimiento de los espacios públicos y planteles educativos.

Explicó que para realizar las actividades, la administración local dotó a los recién empleados de herramientas nuevas como escobas, rastrillos, palas, picos, carretillas, pintura, brochas, guantes, protectores de ojos y cubre bocas con el fin de que puedan laborar sin ningún impedimento, además de prevenir algún incidente.

Señaló que este proyecto tiene como prioridad la integración social de las personas, el desempeño de sus capacidades en beneficio de la imagen urbana del municipio además de brindar a la población la posibilidad de generar un ingreso digno.

El alcalde invitó a los vecinos que trabajarán durante más de un mes, a sumarse al esfuerzo por conservar una imagen limpia de Ecatepec, en beneficio de la ciudadanía, para que realicen sus actividades en un ambiente armónico.

Cruz Cruz Delfín, vecina de la colonia Héroes de Granaditas, es madre soltera por lo que el empleo temporal le permite trabajar y atender a su familia, por lo que colaborar para la mejora de su comunidad le dará la oportunidad de estar pendiente de sus actividades y obtener un recurso económico.

“Como mamá soltera, en ocasiones no se puede trabajar porque los horarios son de mucho tiempo y tampoco podemos dejar a nuestros hijos solos. Con este empleo, trabajo mientras ellos están en la escuela y en la tarde me dedico a mis actividades de ama de casa”, expresó la señora.

En su primera etapa, la administración municipal, a través del PET, contrató a 5 mil 500 personas y en esta segunda a 5 mil 204, lo que ha beneficiado a más de 50 mil ecatepequenses.

